



高浜原発前に陣取った私たち

井から60名もの参加者が集まった。能登半島地震、愛媛高知地震、震度6以上の地震が頻発しているが、どの電力会社も、何も影響がないかのよう装っている。その最たるが関電だ。定検中に蒸気発生器内の伝熱管4本に、またもや傷が見つかった高浜原発4号機を、形だけの原因究明で起動しようとするのは

4・23高浜 高浜4号の再稼働を許さない！ 警察官は関電の護衛か！

4月22日、翌23日「高浜原発4号機の再稼働を許さない！」現地行動に参加を募

る連絡を貰った。直前の招集は、最近の関電の発表が、直前だから。それでも関西、福

老朽原発 うごかすな！ ニュース

第123号
発行・老朽原発うごかすな！
実行委員会

【連絡先】
090-1965-7102

到底許されない。本来は抗議の声に傾聴しなければならぬのだが、関電にとって、抗議行動が余程お気に召さないようだ。

これまで問題にならなかったのに、交通課警察官が横断幕を道路側に出すことを阻止したり、横断幕前に警察官を並べせたりと執拗に干渉し、参加者と小競り合いとなった。木原氏の大人対応で、これまでも通りとなったものの、まるで警官は関電の護衛ではと疑いたくなる。また抗議行動に合わせたように、右翼の街宣車が登場し、関電への申入れ行動が終わると、右翼は即撤退。だれが彼らを呼んだのだろうか？

昨年、高浜原発1、2号機再稼働前に反対のチラシをポストにステイングした際、原発で働いている方の帰宅に遭遇した。

「老朽原発の1、2号機を動かすことについてどう思いますか？」と伺うと、「止めた方がいい。」「1、2号機だけではなく、3、4号機も止めた方がいい。中で働いている者の多くがそう思っていると思う。」「と意外な返答を頂いた。抗議行動の中で釜ヶ崎から参加の方の発言とも重なり、サイト内状況の過酷さが想像され胸が痛む。

22日晚のNHKニュースで、全国の水道管老朽化問題が取り上げられた。老朽化率92.1%でトップはなんと高浜町。1978年に上水道事業が始まり、法定耐用年数

40年超えの老朽水道管は、さびや漏水の恐れのため、順次ステンレスの接続管に交換していくとHPにあった。水道管よりもはるかに過酷な条件に晒されている原発の配管は、大丈夫なのか。定検の度に見つかる伝熱管の傷と無縁と言えるのか？なぜ老朽原発は動かし続けられるのか？地震国日本で原発はリスクでしかない。関電よ、一刻も早く再エネに舵を切ってほしい。大切な命と国土を守るために。

(ふるさとを守る高浜・おおいの会 宮崎宗真)

フクシマ事故は終わっていないぞ！ なぜ学ばぬ！ 日本政府 そして関西電力

その時、二階で寝転び1人本を読んでいた。何だか揺れている？ 気のせいかな・・・と思っていると天井の蛍光灯が揺れ出し、集落の防災無線が「津波注意報発令中！」の

放送。慌てて階下に降りる。テレビは能登半島地震の速報。元旦の午後。義母の住む島根県西部の漁村。すぐに義母を連れ夫と3人高台に避難した。時間が経つにつれ、被害の大



音海展望台から高浜原発へデモ

きさきに愕然とした。「(志賀)

原発は大丈夫か?」とすぐに思った。とともに「珠洲に原発が造られてなくて本当に良かった!」と安堵の気持ちで一杯に。珠洲原発の建設を止めた地元の方への感謝の気持ちが沸き上がってきた。

こんな現実を前に、政府は一体何だ。立ち止まり考えるふりさえしない。美浜3号機に続き、高浜4号機まで再稼働するというのだ。

40年ルールも、中間貯蔵地が県外に見つからなければ原発停止、という約束も反故。「乾式貯蔵施設」という詭弁

を弄し、再稼働に突き進む。政府と関電は絶対に許せない。結集した60数名の仲間たちと音海展望台からデモ。高浜原発前で怒りの声をあげた。原発ゲート前は物々しい警備。ロープで結索した柵と警察車両による封鎖。辺野古ゲート前でもかつて取られた警備を思い出し腹立たしかった。表現の自由に基づく市民の正当な抗議行動を制限するこ

とには断固反対だ。ゲート前で沢山の方がスピー

やっぱり政権交代せんとアカン

一人の行動が世の中を変える

4月23日高浜現地行動で思いつくままに。

デモ・・・今回は、広場から高浜原発前に坂を下るだけでした。出だしから、横断幕をはるのを邪魔した警官にめっちゃ腹立ったくっ! 警備課長が変わったことが大き

チされた。福島から滋賀への避難者の方。「本当はもうこんなことはしたくないと思っていた。でも自分の暮らす場所のすぐ近くに危険な原発がある。黙ってはいられない。原発賠償京都訴訟の原告で闘っている」というお話。その思いは「沖繩を二度と再び戦場にしたくない」と辺野古の新基地建設に反対して座り込む戦争体験者の方々の思いや姿と重なって感じられ、強く心に残った。

(高槻市 田村和子)

いのかく! 偉そうにするな! 何様やと思ってるねん! デモは市民の当たり前の権利。何者も邪魔することはできない! 大学生になって初めてのデモが、何かは忘れてしまったが、1977年8・9上告棄

却(石川一雄さんの狭山差別裁判)されて、8・23東京で、フランスデモをしたのを今でも鮮明に覚えています! 大きなデモしたいですね! 次は、うつぼ公園に、2000人、3000人と集まって・・・車線も重畳使って・・・課長の様子を見てみると、やっぱり政権交代せんとアカンのやなと感じます。今年の秋には、解散総選挙(~~~~)に持ち込むためにひとりひとりが出来るのかく! 何でもアリです(~~~~) 思いつく限りの行動をしましよ(~~~~)

お友だちからの一言。金ホンソンさん(~~~~) ニッパいくのパークで、人間の手におえないものは、動かすな! 川口真由美さん(~~~~) ヨンニッパいくのパークで、中川五郎さんの歌が、何かこれからの闘いのあり方を教え

関西電力へ、抗議の申し入れ



写真奥は妨害に現れた宣伝カー

てもらえたような気がしました(~~~~) 1人がリヤカーを牽いて、横須賀で訴える歌でした。1人の行動が世の中を変える力になる! 良かったです(~~~~) それから、話は変わりますが、迷彩服でテレビに出てくる女がいます! 日テレの「ゴチになります」! コマシヤルにもよく出てきます。やす子という予備役芸人です! 最近忘れてたな、テレビ局に抗議電話をかけましょう! 5人、10人とテレビ局に抗議電話したら、ちよつとは、ましになるかも? (大阪 竹内たつお)